

マリーゼ応援イベント開催



9月24日(日)、Jヴィレッジスタジアムにおいて「なでしこリーグ」第12節が行われ、マリーゼは日テレベレーザと対戦し、1対2で惜しくも負けてしまいました。3,114人のサポーターの声援や郡内8町村による物産販売、アクアマリンふくしま移動水族館のイベント等で会場を盛り上げていました。

保育所・幼稚園で運動会



10月1日(日)は広野町幼稚園、10月7日(土)には広野町保育所の運動会がそれぞれ開催されました。保育所は雨のため中央体育館での開催となりましたが、児童・園児たちは保護者の方々の応援を背に元気いっぱい競技に参加していました。



第44回双葉郡総合体育大会開催



10月8日(日)、大熊町を会場に第44回双葉郡総合体育大会が開催されました。広野町は、男子バレーボール、剣道が優勝、家庭婦人バレーボール、卓球男子が2位、家庭バレーボールが3位に入るなどの活躍で総合順位は6位となりました。選手の皆さんお疲れ様でした。

小学生稲刈り

9月26日(火)、広野小学校5年生による稲刈りが行われました。5月にみんなで植えた苗もようやく収穫の時期となり、桜田の羽賀井良泰さんご夫婦と佐久間艶子さんに協力してもらいながら、自分たちで育てた稲を丁寧に刈り取り収穫の喜びをかみしめていました。



森林環境教育講演会



9月28日(木)、広野小学校体育館で小学4年生から6年生を対象として平成18年度森林環境教育講演会が開催されました。講師には東京電力(株)尾瀬保護活動担当の竹内純子さんを迎えて、森とふれあう楽しさや森の大切さなどを子ども達に教えていました。